



**PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTS-VOLLVERSAMMLUNG
DER STUDIENFACHSCHAFT PSYCHOLOGIE
AM 26.06.2017**

Sitzungsleitung: Kim

Protokoll: Marvin

Anwesend: Amelie, Kathrin, Flo, Kim, Moritz, Tanja, Theresa, Sophie R., Larissa, Rieke, Laura,
Marvin

Gäste: Julia

TAGESORDNUNG

TOP 1 BEGRÜßUNG UND ERÖFFNUNG DER SITZUNG

TOP 2 FESTSTELLUNG DER ANWESENDEN & FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT

TOP 3 ANNAHME DES PROTOKOLLS DER LETZTEN SITZUNG

TOP 4 FESTLEGUNG DER TAGESORDNUNG

TOP 5 INSTITUTSGRILLEN FEEDBACK

TOP 6 VPN-PORTAL NEU?

TOP 7 COCKTAILPARTY REVIVAL UND MASTER-RECRUITING

TOP 8 SCHWARZE SCHACHTEL

TOP 9 MITGLIEDERLISTE

TOP 10 VORTRAG PIA

TOP 11 IB

TOP 12 VORTRAG PTBS

TOP 13 TASKFORCE NEUER KELLER

TOP 14 BESTIMMUNG DER SITZUNGSLEITUNG FÜR DIE NÄCHSTE FS-VOLLVERSAMMLUNG

TOP 1 Begrüßung und Eröffnung der Sitzung

Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und erklärt damit die heutige Sitzung der Fachschafts-Vollversammlung um 18.04 Uhr für eröffnet.

TOP 2 Feststellung der Anwesenden & Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden reihum ihre Namen für das Protokoll zu nennen. Es sind 12 stimmberechtigte Vertreter der Studienfachschaft Psychologie und 0 Gäste ohne Stimmberechtigung anwesend.

Damit ist die Mindestzahl von 8 stimmberechtigten Vertretern aus der Studienfachschaft Psychologie erfüllt und die Fachschafts-Vollversammlung ist gemäß der Satzung beschlussfähig.

Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der Studienfachschaft Psychologie am 26.06.2017

TOP 3 Annahme des Protokolls der letzten Sitzung

Die Sitzungsleitung fragt die Anwesenden, ob es Anträge oder Änderungsvorschläge an dem Protokoll der letzten Feriensitzung der Fachschafts-Vollversammlung vom 19.06.2017. Das Protokoll wird einstimmig angenommen.

TOP 4 Festlegung der Tagesordnung

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden um Beiträge zur Tagesordnung. Die folgenden Punkte werden auf die Tagesordnung genommen:

- Institutsgrillen Feedback
- VPN-Portal neu?
- Cocktailparty Revival und Master-Recruiting
- Schwarze Schachtel
- Mitgliederliste
- Vortrag PiA
- IB
- Vortrag PTBS
- Taskforce neuer Keller

TOP 5 Institutsgrillen Feedback

- Alles ist gut gelaufen, positives Feedback
- **Rieke** hat HowTo im bwSync aktualisiert – vor allem: Schlüsseldienst mit GD klären
- Positiv:
 - Gute Anzahl an Bänken
 - Gute Stimmung
 - Pub Quiz ist gut angekommen
 - Viele Master-Leute da
- Verbesserung für nächstes Mal:
 - Schon beim Aufbau Grill anmachen
 - Eine Person stand vor verschlossenem Tor und wusste nicht wie sie rein kommt
 - Getränkebestellung anpassen
 - Früher am Institut kommunizieren → im bwSync aktualisieren
 - In mehr verschiedene Vorlesungen gehen
 - Essens-Doodle in der Mail über den Verteiler mitschicken
 - Eine Grillzange besorgen
- Playlist ist in Spotify öffentlich
- Die Actioncam ist super!
- **Kathrin** hat den MicroSD-Adapter
- Wir bestätigen, dass 65€ Einnahmen generiert wurden und an den StuRa überwiesen werden

TOP 6 VPN-Portal neu?

- Idee: VPN-Stunden digital erfassen
- In Konstanz: Studienportal incl. VPN-Stunden Datenbank
 - Für Abteilungen: Experiment einfach erstellen
 - Für Studis: Ausschlusskriterien (rechtshändig, weiblich, ...) werden erfasst, StudienadministratorIn vergibt VPN-Stunden direkt über das Portal

Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der Studienfachschaft Psychologie am 26.06.2017

- Falls StudienadministratorIn die VPN-Stunden nicht bestätigt, werden sie automatisch ausgestellt
- Wenn alle VPN-Stunden voll sind, automatisch Mail ans Prüfungssekretariat
- Durch QS-Mittel finanziert
- System heißt SONA
- Studi-Account wird mit Immatrikulation erstellt
- Auch für externe möglich
- Einrichtung wäre einmaliger Aufwand, Instandhaltung genau so viel Arbeit wie Studienportal
- Sobald Taskforce einen konkreten Plan hat (vor allem finanziell!), **Kathrin** Bescheid geben, die das an Herrn Schahn trägt
- TASKFORCE: **Flo, Kathrin**, Wer Lust hat

TOP 7 Cocktailparty Revival und Master-Recruiting

- Es gab mal eine Cocktailparty im Wintersemester
- Größe wie Pumpkinparty
- Idee: Gidon fragen
- Frage: Zusätzlich zu Tag der offenen Tür und Mastergrillen? (←Ideen vom Fachschaftstag) Alternativ: verbinden?
- Idee: Master-Cocktailparty anstelle von Mastergrillen?
 - Contra: kommt vielleicht nicht so gut an, weniger Flair als Grillen
 - Dann etwas schicker aufziehen, vielleicht im neuen Keller?
 - Vielleicht eine Masternight?
- Allgemeiner Konsens: Wir wollen etwas für die Master-Leute machen (Ende Oktober/Anfang November)
- Vielleicht wird es eine Veranstaltung zu viel, wenn wir es zusätzlich zu allem anderen machen
- Zwischenvorschlag: Cocktailparty in kleinerem Rahmen („Fachschaft plus Freunde“), zusätzlich Masterveranstaltung „Master-Night“
- Zwischenvorschlag: Wir sollten uns nicht zu früh auf Master-Night festlegen, sondern auch nach anderen Konzepten für Master-Veranstaltungen suchen
 - Taskforce „Master-Recruiting“ gründen
- Abstimmung: Wer will eine Cocktailparty in irgendeiner Form?
 - Cocktailparty wurde mit einer Enthaltung angenommen
- Abstimmung: In welcher Form soll die Cocktailparty stattfinden?
 - Option 1: Fachschaftsintern – 4 Stimmen
 - Option 2: Als Master-Veranstaltung – 5 Stimmen
 - Enthaltung: 2 Stimmen
- → Master-Veranstaltung bleibt offen
- Taskforce für die FS-Cocktailparty: **Theresa** (Hauptverantwortlich), **Larissa** (fragt Gidon), **Rieke, Flo, Kathrin**
- Taskforce plant alles Weitere

TOP 8 Schwarze Schachtel

- Ehemalige FS-Zeitung, älteste Ausgabe von '83
- Revival veröffentlichen
- Wer hätte Lust: **Rieke, Theresa, Flo**
- Ausgaben stehen hinten im Keller

Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der Studienfachschaft Psychologie am 26.06.2017

TOP 9 Mitgliederliste

- **Amelie** hat die Mitgliederliste lokal auf ihrem Rechner
- Wer sich eintragen möchte ohne es im google Doc einzutragen an **Amelie** wenden!
 - Auch an alle die heute nicht da waren!
- **Theresa** nimmt die Liste dann an sich und hängt sie im Keller auf

TOP 10 Vortrag PiA

- Mail kam: Deutsche Psychotherapeutenvereinigung will einen Infovortrag zur Psychotherapieausbildung machen
- Nächstes Semester
- **Kathrin** schreibt Email, gibt dann die Verantwortung für Vortragsplanung aber ab
- **Tanja** leitet **Kathrin** die Mail weiter

TOP 11 IB

- In drei Wochen soll Vorentscheid über Zukunft der IB getroffen werden
- **Annika A.** sucht mind. 2 Leute, die mit ihr ein Konzept für eine Umfrage ausarbeiten (bis in 1,5 Wochen!!!) → Wer wann wie die IB nutzt
 - **Rieke** und **Tanja** melden sich unter Vorbehalt
 - Aufruf kommt in die Mail
- Erneute Umfrage soll im kommenden Semester durchgeführt werden

TOP 12 Vortrag PTBS

- Anfang des kommenden WS hält eine Frau einen Vortrag

TOP 13 Taskforce neuer Keller

- **Kathrin** hat Kontakt mit Herrn Schahn
- Ab Juli können die Räume freigegeben werden
- **Kathrin** macht Besichtigungstermin mit Herrn Schahn aus
- **Kathrin** erfragt, ob wir die Sitzung da machen können (weil rollstuhlgerecht) und klärt offene Fragen

TOP 14 Bestimmung der Sitzungsleitung für die nächste FS-Vollversammlung

Da keine weiteren Tagesordnungspunkte vorliegen, erklärt die Sitzungsleitung die Fachschafts-Vollversammlung um 19:18 Uhr für beendet.

Die nächste Fachschafts-Sitzung wird am 03.07. um 18 Uhr stattfinden.

Moderation: Marvin

Protokoll: Rieke

Putzen: Rieke und Amelie